

## LA TERRE SE RÉCHAUFFE, MONTREZ-LE-NOUS!

Publié le 31 mars 2022



CONCOURS PHOTO  
CHANGEMENTS CLIMATIQUES

en collaboration avec



par Christian Du Brulle

Daily Science vous propose dès aujourd'hui, en collaboration avec l'[Institut Royal Météorologique](#) (IRM), de participer à son grand concours photo 2022. La thématique? Le réchauffement climatique et les marques qu'il inflige de plus en plus à notre planète et à ses occupants. De superbes prix sont à gagner!

C'est une évidence scientifique. La hausse des émissions de gaz à effet de serre entraîne une augmentation de la température moyenne de la Terre. À leur tour, ces excès de chaleur sont à la base de multiples bouleversements climatiques. Et ceux-ci ont un impact toujours plus grand et plus fréquent sur les populations, sur leurs biens, leurs activités, mais aussi sur la nature, la biodiversité, le patrimoine...

Pour documenter ces bouleversements qui se déroulent près de chez nous, nous vous proposons de participer à notre concours de photos scientifiques baptisé "Changements climatiques". Il est ouvert au grand public et aux professionnels de la science et/ou de la photographie, résidant en Belgique.

Votre mission: illustrer par une photographie les signes de ces changements climatiques perceptibles dans votre environnement proche, dans votre quotidien, que ceux-ci soient visibles près de chez vous ou à l'occasion d'un déplacement, d'un voyage, d'un séjour de vacances. Toutes les sous-thématiques sont les bienvenues. Place à l'imagination!

## Un Canon EOS et un Iphone à gagner

Deux superbes prix seront attribués à la fin de l'été aux meilleures photos. Elles seront sélectionnées, d'une part, par un jury et, d'autre part, via un vote en ligne ouvert au public. Les prix? Un appareil photo reflex Canon EOS muni d'un objectif de qualité et un smartphone de dernière génération (Iphone 13 Pro Max), lui aussi doté d'excellentes optiques. Mieux encore, les lauréats seront personnellement invités à l'IRM pour une visite VIP de l'Institut et la remise de leur prix. [Le détail des prix ainsi que le règlement complet du concours sont à découvrir sur notre site.](#)

Chaque participant a la possibilité de soumettre jusqu'à trois photos digitales à ce concours. Outre ces images, nous vous demandons également de leur donner un titre et de nous expliquer en quoi ces images illustrent à vos yeux les changements climatiques. Une précision: ces photos doivent avoir été prises en 2022. Inutile donc de nous envoyer des photos de l'an dernier!

## Une exposition publique au «Pôle espace»

Outre les deux prix principaux (prix du jury et prix du public), les meilleures photographies soumises à ce concours feront l'objet d'une exposition sur le site du Pôle Espace, à Uccle, siège de l'IRM, mais aussi de l'Observatoire Royal de Belgique et d'Institut Royal d'Aéronomie Spatiale de Belgique: trois institutions scientifiques fédérales qui relèvent de la politique scientifique fédérale (Belspo). Cette exposition sera à découvrir fin septembre 2022, à l'occasion du week-end portes-ouvertes prévu au Pôle Espace, sous réserve d'éventuelles contraintes sanitaires.

Le concours est ouvert jusqu'à la fin du mois d'août 2022. [La participation est gratuite et se fait uniquement par voie électronique, sur le site de Daily Science.](#) Le jury et les votes du public seront organisés en septembre 2022. Cela vous laisse plusieurs mois pour nous montrer comment vous percevez les changements climatiques.

Et si vous êtes en panne d'inspiration, jetez chaque jour un oeil sur [DailyScience.be](https://dailyscience.be) ou dans ses [archives](#). Nos articles relatent régulièrement les découvertes des scientifiques dans ce domaine. La Terre se réchauffe? Montrez-le-nous! Bonne chance à toutes et à tous !